

Equipo De Manejo De Incidentes Complejos Del Área Suroeste

EQUIPO 2 - Comandante Del Incidente – John Truett



Acres: 20,019 acres

Causa: Rayo

Contención: 97%

Fecha de inicio: 21 de Julio de 2024

Combustibles: Madera, pasto, arbustos.

Recursos: 250

Actualización Sobre El Incendio Courtrock: Lunes, 12 de Agosto de 2024

El incendio Courtrock se transferirá a un equipo de manejo de incidentes de tipo 3

Puntos Sobresalientes: Esta actualización será la última del Equipo De Manejo De Incidentes Complejos Del Área Suroeste, que entregará la administración del incendio Courtrock al Equipo Interagencial de manejo de Incidentes de High Desert, el comandante del incidente Chris Cook, a partir de las 6 p.m. el lunes 12 de agosto. Un equipo de Tipo 3 es una organización de manejo de incidentes más pequeña. Agradecemos a las comunidades de los condados de Morrow y Grant por su paciencia y su firme apoyo. Las actualizaciones sobre incendios están disponibles en la página web de Courtrock Fire [Inciweb](#) o en el [Courtrock Fire Facebook](#).

Objetivo: Aunque se producirá una transferencia de mando, los objetivos de fuego siguen siendo los mismos. Los equipos de bomberos patrullarán y monitorearán el borde del incendio y estarán disponibles para cualquier nuevo inicio de incendio, según sea necesario. Los bomberos también realizarán reparaciones de supresión, cuando sea necesario. En el lado este del incendio se encuentran combustibles que aún están, medio quemados y susceptibles de volver a quemarse, también conocido como quema sucia, ubicados en un terreno escarpado. Esta zona es de difícil acceso y presenta un peligro para los bomberos. Esa zona seguirá siendo patrullada. Como se advirtió, el humo y el resplandor serán visibles en las comunidades vecinas, especialmente durante las noches. Los combustibles no quemados deben consumirse; Es probable que las bolsas interiores restantes que retienen el calor y producen humo sigan haciéndolo hasta que se produzca un cambio climático significativo en el área. El público **no** debe llamar al 9-1-1 por humo proveniente del interior del incendio Courtrock.

Clima: Hoy habrá un 20 por ciento de probabilidad de lluvias antes de las 11 de la mañana y por la noche con probabilidad de tormentas eléctricas. Neblina generalizada después de 11 a.m. Soleado, la máxima alrededor de 84. Viento en calma y llegará del noroeste de 5 a 7 mph por la tarde. Esta tarde, parcialmente nublado, la mínima alrededor de 51. Viento del noroeste de 5 a 8 mph y se pondrá en calma esta noche.

Cierres: Conducir o visitar las áreas afectadas por el incendio Courtrock es una violación de una orden de cierre del Servicio Forestal. Espere para visitar hasta que se levante la orden de cierre, lo que significa que el área se ha estabilizado.

Evacuaciones/Refugios/Cierres: Las evacuaciones de nivel 1 están vigentes para algunas áreas.

- Para obtener información sobre la evacuación del **Condado de Morrow**, visite la página de Facebook de la Oficina del Sheriff del condado de Morrow.
- Para obtener información sobre la evacuación del **Condado de Grant**, visite la página de Facebook de la Oficina de Manejo de Emergencias del Condado de Grant o regístrese en el Sistema de Alerta de Emergencias del Condado de Grant.
- El Servicio Forestal de EE. UU. ha emitido cierres para el Bosque Nacional Malheur.

Información sobre incendios: 541-208-4369 de 8 A.M. a 8 P.M. – 2024.courtrock@firenet.gov